

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 11/12/2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

## **Antrag Hinweisschild Radfahrständer Bahnhof Hütteldorf**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung Penzing ersucht die zuständige Amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag. Ulrike Sima, zu veranlassen, dass beim Bahnhof Hütteldorf im Bereich der beim westlichen Ausgang situierten Fahrradabstellbügel ein Hinweisschild angebracht wird, welches darauf hinweist, dass sich vor der Liegenschaft Keißlergasse ONr. 18 weitere Fahrradabstellanlagen befinden.

### **Begründung**

Die Amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität teilte am 26. November 2024 zu BVP14-1319360-2024 (BV14 – 1279438-24) mit, die Magistratsabteilung 28 sei sich der hohen Auslastung der Fahrradabstellanlagen rechts vom Eingang des Bahnhofs Hütteldorf bewusst und habe auch bereits Überlegungen angestellt, die Anzahl der Abstellmöglichkeiten zu erhöhen.

Da weiters dargestellt wurde, das Vorhaben könne noch einige Zeit dauern und die Bemerkung gemacht wurde, vor der Liegenschaft Keißlergasse ONr. 18 befänden sich nicht ausgelastete Fahrradabstellanlagen, erscheint es sinnvoll, im Bereich der überlasteten Abstellanlage auf diese Abstellmöglichkeit hinzuweisen.

KO BR Armin Blind

BR Mag. Oliver Drahosch, MBA

BR Harald Stark